



9月光の子園だより



保育理念 光の中で愛をもち 支え合い育ち合う

2024年度 年主題 『わたしは道であり、真理であり、命である。』

<http://hikarinoko-nursery.jp/>

聖書のみことば

主において常に喜びなさい。

(フィリピの信徒への手紙 4章 4節)

9月の主題

3歳児 『のびのびと』 4・5歳児 『深める』

今月の願い

3歳児

- ☆暑い夏を守られたことを神さまに感謝する
- ☆友だちと共にいる時間を喜び、じっくりと遊びをすすめる
- ☆空や風、季節の変化を肌で感じ、体を動かす気持ち良さを感じる

4・5歳児

- ☆一人ひとりに与えられている賜物に気付き感謝する
- ☆遊びや活動を通し、友だちと互いの思いを聞き合いながらイメージを共有する
- ☆夏から秋の自然を感じながら、心を開放し、気持ちよく体を動かす

園庭に遊びに来ていたセミの数も減り、虫網を持って走る子どもたちが「全然セミおらへ〜ん」とガッカリしていたのも束の間。今度はたくさんのトンボが遊びに来て、目をキラキラと輝かせながら夢中で追いかけています。そんな姿を見るとちょっぴり秋を感じながらも、照りつける太陽はまだ夏だといわんばかりです。

夏頃からわかば組の子どもたちはミュージアムに向けて『みんなの顔』と『大好きな虫』の作品作りを楽しんできました。『顔』の制作では色画用紙を使って作り、「顔も目も鼻も何色で作ってもいいし、みんなの好きな色で作っていいよ」と伝えると、「え！顔が緑でもいいん？」「え〜顔が緑はやばいやろ〜」とケラケラお友だちと笑い合いながらも、緑や青の画用紙を選んでは楽しそうに切って作る姿が見られました。大人はついつい“肌の色はこう”“目の色はこう”と、見たままの色を選んでしまいがちですが、子どもたちの発想力や個性を大切にしながら「目が右と左で色が違っていいね！」「紫の髪の毛でおしゃれだね」などと声をかけると、「全部色ちゃうねん！口は何色で作ろっかなあ」と、どんどん意欲が掻き立てられ、制作遊びをとっても楽しむ姿が見られました。そして、顔の色も髪の色も表情も全く違う45人の“顔”が完成しました！『虫』の制作では、ご家庭から持ってきていただいた廃材を使って自由に作り、子どもたちの個性はさらに大爆発！ペットボトルや空き箱を積んで大きな作品を作ったり、ペットボトルに紙粘土を丁寧に貼り付けたり、画用紙を切り取ってちょうちょを作ったり、子どもたちの“ああしたい、こうしたい”という思いに寄り添いながら進めていきました。中には“これでいいのかなあ”と、不安そうに保育者の様子を

伺う子どもたちもいましたが、その子どもたちにも“何も間違っていないよ”“それでいいんだよ”と、個性を認めながら安心して作っていくことができるように声をかけて援助していきました。すると、不安そうな表情が明るくなり、「じゃあこれもこうしてみようかな？」と、その子のイメージがさらに膨らんで、どんどんグレードアップしていきました！

ミュージアムとしての作品作りは終えましたが、これからも絵画遊びや制作遊びなど子どもたちの遊びは継続していきます。“これはこうでなければいけない”と決められた枠の中だけではなく、自由に『のびのびと』絵画・制作遊びを楽しんでいけるように、子どもたち一人ひとりの個性を大切にしていきたいと思えます。また、これからはひかりんピックに向けてクラスごとの運動遊びを行っていきます。その中でも、子どもたちの“やってみよう”という思いを大切にしながら、援助をしたりかかわっていきたく思います。

(保育教諭 西尾 麻衣)

9月の予定



光の子認定こども園
神戸市東灘区向洋町中2-3
078-857-1577

日	月	火	水	木	金	土
1	2 英会話あそび	3 お誕生会	4 ウェルネス	5 聖書の話 (きのみ組)	6	7
8	9 英会話あそび	10	11	12 避難訓練 聖書の話 (きのみ組)	13 聖書の話 (わかばホールチーム)	14
15	16 敬老の日	17 発育測定 (ホールチーム)	18	19 聖書の話 (きのみ組)	20	21
22	23 振替休日	24 発育測定 (プレイルームチーム)	25	26 聖書の話 (きのみ組)	27 聖書の話 (わかばプレイルームチーム)	28
29	30					

☆ひかりんピックについて☆

日時：10月11日(金) ※雨天時：10月12日(土)

場所：向洋東公園グラウンド

詳細は後日お知らせ致します。よろしくお願ひ致します。